
平成３０年５月３０日 北地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年５月３０日（水） 

１８時３０分～１９時４５分 

会 場 ：北公民館 

主な対象：北地区 

参 加 者：２２人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

松尾芭蕉の資料館について 北陸新幹線敦賀開業に向けた受け皿づくりの一つとして、歴

史的にも有名な松尾芭蕉の資料館をつくってはどうか。 

敦賀港線の線路活用について 敦賀港線を活用し、敦賀駅から金ケ崎緑地までＳＬを走らせ

ることで誘客につながると思う。 

ムゼウムのトイレ開放につい

て 

金ケ崎緑地にはトイレがないので、ムゼウムの閉館後も金ケ

崎緑地を訪れる人のためにトイレを使えるようにしてほし

い。 

観光動員数の正確な数値の把

握・分析について 

観光客数を増やすための戦略を考える上で、花換えまつりや

花火大会などのイベントにおける正確な入込数を把握する必

要があると思う。 

角鹿小中学校の校庭について 小中一貫校として建設される角鹿小中学校の校庭は少し狭く

なると聞いた。子どもたちのためには広い運動場が必要だと

思うので、北小学校の運動場を屋外活動等に利用してはどう

か。 

東芝エネルギーシステムズ㈱

の水素ステーションについて 

水素ステーションの設置場所や規模などを具体的に教えてほ

しい。 

従来の観光資源の活用につい

て 

駅前と金ケ崎周辺の新たな整備に加え、氣比神宮や気比の松

原、西福寺などの従来からある観光資源を活用し、人を呼び

込んではどうか。 

宿泊者数を増やすまちづくり

について 

北陸新幹線敦賀開業に向けて、観光資源を活用し、敦賀で宿

泊していただけるようなまちづくりをしてほしい。 

氣比神宮横のみたらし川の清

掃について 

氣比神宮横に流れているみたらし川に葉などのごみがたまっ

て汚れているので、掃除が必要だと思う。 

 


